

Conservatoire de McGill McGill Conservatory



© Tam Photography

Le dimanche 10 novembre 2019
à 15 h
Salle Tanna Schulich

Sunday, November 10, 2019
3:00 p.m.
Tanna Schulich Hall

Concert gala annuel des bourses d'études Annual Scholarship Gala Concert



PROGRAMME

Solfegietto en do mineur /
Solfegietto in C minor, H220

CARL PHILIPP EMMANUEL BACH
(1756-1791)

Youji William Li, piano
classe de / class of Cristina Hauser

Gavotte en ré mineur, opus 67, n° 2 /
Gavotte in D minor, Op. 67, No. 2

DAVID POPPER
(1843-1913)

Jason Dong, violoncelle / cello
classe de / class of Dmitry Babich
Timothy Ledger, piano

Fantaisie russe n° 2 en ré mineur /
Russian Fantasia No. 2 in D minor

LEO PORTNOFF
(1901-1979)

Rui Qi Ren, violon / violin
classe de / class of Ragnhild Hettema
Timothy Ledger, piano

Country Dance

FERDINANDO CARULLI
(1770-1841)

Andrej Glisovic, guitare / guitar
classe d' / class of Enzo Sciortino

Harry Potter Medley

JOHN WILLIAMS
(né en / b. 1943)
arr. Dan Coates

Kelsey Zhiyi Li, piano
classe de / class of Linda Brady

Prélude pour 2 violons/ Prelude for 2 violins

VARVARA MALYGUINE
(née en / b. 2005)

composition étudiante / student composition

classe de / class of Félix Baril

Tobias Grether-Murray, violon / violin

classe de / class of Dorota Milczarek

Xiao Wei Yu, violon / violin

classe de / class of Ragnhild Hetteima

Deux morceaux, opus 41 /
Two pieces, Op. 41 (extrait / excerpt)
II. Intermezzo

VICTOR ALPHONSE DUVERNOY
(1842-1907)

Yena Lee, flûte traversière / flute

classe de / class of Caroline Derome

Seon Hye Hwang, piano

Romance sans paroles, n° 3, opus 17 / No. 3, Op. 17

GABRIEL FAURÉ
(1845-1924)

Anahita Matlabi, piano

classe d' / class of Irina Syssoeva

Gedichte von Eduard Mörike (extrait / excerpt)
VI. Er ist's

HUGO WOLF
(1860-1903)
paroles / text: Eduard Mörike
(1804-1875)

Marianick Benoit, soprano

classe de / class of Frank Mutya

Timothy Ledger, piano

Étude, opus 45, n° 15 « Warrior's Song » /
Etude, Op. 45, No. 15 "Warrior's Song"

STEPHEN HELLER
(1813-1888)

Matthew Homa, piano

classe d' / class of Genevieve Snider

Oiseaux tristes, n° 2 / No. 2 (*Miroirs*)

MAURICE RAVEL
(1875-1937)

Devon Packer, piano

classe de / class of Genevieve Snider

Consolations, S. 172
(*deuxième / second version*)

FRANZ LISZT
(1811-1886)

Alexandra Ivanov, piano
classe de / class of Jean-Fabien Schneider

Toccata

JEAN LEGROS
(1903-1978)

Ravi Jovanovic, piano
classe de / class of Claude Sosa

Nocturne en sol majeur, opus 49 /
Nocturne in G major, Op. 49

GEORG GOLTERMANN
(1824-1898)

Chia-Ling Sung, violoncelle / cello
classe de / class of Dmitry Babich
Timothy Ledger, piano

Message de / from Sara Laimon directrice / director

Bienvenue au Concert gala annuel des bourses d'études dans lequel nous présentons les étudiants qui ont obtenu des bourses d'excellence. Nous espérons encourager la poursuite du travail qui enrichit les vies des étudiants ainsi que les nôtres en partageant leur musique avec nous !

Welcome to this year's Scholarship Gala Concert in which we present the students who have been awarded merit scholarships. We hope to encourage the continuation of the hard work that enriches the lives of the students and ours through the students' sharing of their music with us!

Les fonds de bourses du Conservatoire de musique de McGill

McGill Conservatory of Music Scholarship Funds

La **Bourse Vera Black (piano)** a été créée en 1988 par la famille de la regrettée Vera Black, ancienne étudiante du Conservatoire de musique de McGill et ancienne professeure de piano; le Conservatoire de musique de McGill remercie M. Daniel Slatkin, fils de Madame Black, pour son soutien continu à cette bourse. Les récipiendaires de la bourse Vera Black pour l'année académique 2019-2020 sont : **Anahita Matlabi** et **Devon Packer**.

La **Bourse Jean Tremblay (flûte traversière)** a été créée en mémoire du regretté Jean Tremblay, ancien professeur de flûte traversière et ancien Coordonnateur du programme Suzuki du Conservatoire de musique de McGill; **Yena Lee** est l'une des récipiendaires de la bourse Jean Tremblay pour l'année académique 2019-2020.

La **Bourse Kenneth Woodman** a été créée en 2004 en hommage au regretté Professeur Kenneth Woodman, ancien directeur du Conservatoire de musique de McGill et ancien Doyen associé de l'École de musique Schulich de l'Université McGill, pour célébrer le 100e anniversaire de musique à McGill.

The **Vera Black Memorial Scholarship (piano)** was established in 1988 by the family and friends of the late Vera Black, former McGill Conservatory of Music student and piano teacher; we are grateful to Mr. Daniel Slatkin, son of Vera Black, for his continued support of this scholarship; the 2019-2020 Vera Black Memorial Scholarship recipients are **Anahita Matlabi** and **Devon Packer**.

The **Jean Tremblay Memorial Scholarship (flute)** was established in memory of the late Jean Tremblay, former McGill Conservatory of Music Suzuki Flute Instructor and Chair of the Suzuki Area; **Yena Lee** is one of the 2019-2020 recipients of the Jean Tremblay Memorial Scholarship.

The **Kenneth Woodman Scholarship** was established in 2004 in honour of the late Professor Kenneth Woodman, former Director of the McGill Conservatory of Music and Associate Dean of the Schulich School of Music of McGill University, to celebrate the 100th anniversary of music at McGill.

Historiquement le principal fonds de bourses d'études, le fonds de **Bourse du Conservatoire de musique de McGill** est rendu possible grâce aux dons de la communauté, souvent à la mémoire d'êtres chers ou en l'honneur de particuliers.

La **Bourse Ruth Rafal Adler** est rendue possible par la générosité des membres de la famille et des amis de la regrettée Mme Ruth Adler, professeure de piano de la communauté montréalaise, profondément respectée par tous ses collègues. Madame Adler a également soutenu le Conservatoire de musique de McGill et l'École de musique Schulich de l'Université McGill. Les 3 récipiendaires de cette bourse pour l'année académique 2019-2020 sont : **Matthew Homa, Alexandra Ivanov, et Ravi Jovanovic.**

Le Conservatoire de musique de McGill est reconnaissant envers les donateurs qui ont contribué à ces fonds de bourses. Les dons à ces fonds de bourses qui soutiennent nos étudiant(e)s sont toujours les bienvenus.

Historically the primary scholarship fund, the **McGill Conservatory of Music Scholarship Fund**, is made possible through donations from the community, often in memory of loved ones or in honour of individuals.

The **Ruth Rafal Adler Scholarship** is awarded through the generosity of the family members and friends of the late Ruth Adler, who was an active and respected piano teacher in the Montreal community and great supporter of the McGill Conservatory of Music and the Schulich School of Music of McGill University. The 3 recipients of this scholarship for the 2019-2020 academic year are: **Matthew Homa, Alexandra Ivanov, and Ravi Jovanovic.**

The McGill Conservatory of Music is grateful to the donors who have contributed to these scholarship funds. Donations to these scholarship funds in support of our students are always welcome.

le lundi 1 décembre

Sunday, December 1

*Chorales des jeunes et d'enfants /
Children's and Youth Choirs*

le lundi 9 décembre

Monday, December 9

le mardi 10 décembre

Tuesday, December 10

Ensembles de jazz / Jazz Combos

le jeudi 12 décembre

Thursday, December 12

le samedi 14 décembre

Saturday, December 14

Solistes étudiants / Student Soloists

le dimanche 15 décembre

Sunday, December 15

*Étudiants de la Méthode Suzuki en piano /
Suzuki Piano Students*

Pour plus de détails, veuillez consulter le site web du
Conservatoire de musique de McGill /

For more details, please consult the
McGill Conservatory of Music's web site:

mcgill.ca/conservatory/events

